

Ein überwiegend klassisches Programm boten unlängst die jungen Musiker der Musikschule Rheingau in ihrem „Konzert zum Jahresauftakt“. Mit dem Beitrag „In der Nacht“ aus den Fantasiestücken von Robert Schumann eröffnete **Julia Streit** das Konzert am Flügel. Anschließend zeigten junge Schülerinnen und Schüler ihr Können an den Geigen, etwa mit der „Eurovisionsmelodie“ oder „Fiddler's Hornpipe“. „Boogie-Woogie“ präsentierten **Sarah Hartmann** und **Paul Lorsen** am Flügel, ehe es zum Ende hin wieder klassisch wurde: Nach der „Wut über den verlorenen Groschen“, vorgetragen von **Jan von Eschwege**, ließen **Sara Kievelitz** und **Lilli Krautkrämer** zwei Chopin-Melodien erklingen.



Am „Konzert zum Jahresauftakt“ der Musikschule Rheingau beteiligte sich auch die Querflötenklasse von Katarina Kronic. Sie entführte das Publikum in die Welt der Oper und des Tangos sowie auf eine Klangreise durch Südamerika. Foto: Musikschule Rheingau

Wiesbadener Kurier vom 19.02.2025